



El amor de los presidentes de México: Calderón y Zavala, el matrimonio que unió el PAN



En los últimos días los nombres de **Margarita Zavala** y **Felipe Calderón** han vuelto a tomar popularidad en la opinión pública, luego de que se dio a conocer la sentencia condenatoria en contra del extitular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Genaro García Luna, en los Estados Unidos, debido a que los cinco delitos que se le imputaron habrían sido cometidos durante el sexenio calderonista.

Sin embargo, de 2006 a 2012, el **matrimonio presidencial** fue presentado como un ejemplo para la sociedad, debido a que ambos se desempeñaban como políticos, militantes del Partido Acción Nacional (PAN) y eran una pareja de toda la vida que había trabajado en conjunto para llegar a la titularidad del Ejecutivo Federal, incluso, posterior a su salida de Los Pinos, **intentaron fundar un nuevo partido político**.

Especialmente, al interior del blanquiazul, la pareja era reconocida como un ejemplo de lo que los panistas tenían que presentar hacia la sociedad, pues ambos se conocieron cuando ingresaron a las filas de Acción Juvenil y comenzaban a trabajar por sus ideales políticos.[...]

[El amor de los presidentes de México: Calderón y Zavala, el matrimonio que unió el PAN - Infobae](#)